

Jueves, 4 de junio de 2015

Corpus Christi en Tendilla

Una vez más, Tendilla prepara la tradicional celebración del Corpus Christi. Se construyen altares por las calles y esquinas, mas la misa y la procesión, parándose ésta en los altares preparados.

Una vez realizada la misa, la procesión sale de la iglesia, cruza el río y sigue por la calle Díaz de Yela. Según el calor

que haga, llega hasta los bloques de viviendas al este –los “pisos”– o sólo va por la “fuente vieja” hacia la calle Mayor, pasa a la calle Ropería Vieja y de allí a la plaza y regresa a la iglesia.

Por otro lado, los niños y niñas que hicieron en mayo la primera comunión, vuelven a vestir sus galas durante la procesión, acompañando al Santísimo, que se detiene un momento ante cada monumento. Éstos suelen tener aproximadamente dos por tres metros: unas sábanas o cortinas revisten a modo de colgaduras la pared del muro o la esquina donde se encuentra. Ramos de flores o tiestos floridos los adornan y suelen tener forma de altar, incluso algunos tienen reclinatorio. Una vez acabada la procesión, se recogen.

